Le parti Gauche Unie critique le blocage de la Juridiction Universelle en Espagne



Madrid, 11 février (RHC-PL)- Le parti Gauche Unie a accusé le gouvernement de l'Espagne de tenter de restreindre la juridiction universelle dans ce pays ibérique pour contenter des pays comme les États -Unis et Israël et éviter que leurs criminels de guerre soient jugés.

Se référant à la proposition présentée par le Parti Populaire, au gouvernement, qui doit être discutée aux Cortes Générales, le coordonnateur fédéral de la Gauche Unie, Cayo Lara, a rappelé l'affaire du caméraman espagnol José Couso, assassiné en Irak par des militaires étasuniens.

Il signale que l'initiative peut être le résultat d'un accord entre le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy et le président étasunien, Barack Obama, lors d'une réunion qu'ils ont eu en décembre dernier à la Maison Blanche.



Radio Habana Cuba